

EL AYUNTAMIENTO TOMA MEDIDAS PARA EVITAR INCENDIOS EN VERANO

Vva. de la Cañada, 30 de julio.- La Concejalía de Medio Ambiente ha puesto en marcha, como cada verano, un Plan de Prevención de incendios. Las principales medidas son la construcción de cortafuegos así como el desbroce y limpieza de parcelas municipales. En estos trabajos, el consistorio ha invertido 12.000 euros.

Junto a estas medidas, también se lleva a cabo una labor de inspección y en aquellos casos donde se detectan parcelas de particulares con maleza o rastrojos, se solicita por escrito a los propietarios su limpieza. “La colaboración ciudadana es fundamental en la prevención de incendios. Por ese motivo, solicitamos a los vecinos que poden los setos vegetales de sus jardines, mantengan limpias las parcelas de las viviendas y cuando salgan a disfrutar del entorno natural, no tiren colillas ni vidrios al suelo, no abandonen ni quemen basuras y, ante la aparición de fuego, llamen al servicio de emergencias 112”, señaló el concejal de Medio Ambiente, Enrique Serrano.

Zonas de actuación

Se han construido 46.500 metros cuadrados de cortafuegos en las urbanizaciones Raya del Palancar, Mocha Chica y Villafranca del Castillo. Se han realizado tareas de desbroce y limpieza en Villafranca del Castillo, en El Pinar así como en parcelas municipales, trabajos que se han llevado a cabo sobre una superficie total de 322.000 metros cuadrados.

